

**SUCRÍBETE ó SUSCRIBE A UN AMIGO**

Envía un correo con: nombres y apellidos, fecha nacimiento, ciudad, país, e-mail

**tigrenoticias@gmail.com**

**TIGRE noticias** se ha creado para mantenerte informado de todo lo que acontece con nuestro gran TIGRE Campeón.

Está destinado a llegar a todos los confines de Bolivia y del mundo entero donde exista un atigrado orgulloso de su institución y de sus colores amarillo y negro.

Puedes suscribir a cualquiera de tus familiares y amigos con el único requisito que es: "ser stronguista de corazón".

Como habrás podido percibir hemos estado enviando Boletines numerados pero aparte de éstos, también te hacemos llegar unas notas rápidas, muchas veces con enlaces

que te llevan a lugares de la página web oficial o de las otras web's no oficiales que podrán facilitarte el ingreso directo. Gracias a todos por el apoyo recibido

Equipo TIGREnoticias

## IMPORTANTE TRIUNFO EN SANTA CRUZ

The Strongest jugó con mucha convicción y con un equipo de obreros demostrando mucha entrega y garra, retomando la confianza en el equipo y el juego de conjunto

De la mano del Prof. Félix Berdeja se logró un sacrificado triunfo en Santa Cruz, devolviendo la fe al equipo. DESTROYERS 1 THE STRONGEST 2 fue el resultado final

El primer tiempo se desarrolló mostrando a un equipo muy ordenado tácticamente, cada uno de los jugadores sabía con exactitud su tarea dentro del campo de juego lo que determinó el dominio parcial ante un Destroyers que atacaba en forma desordenada y desesperada. Los jugadores se prodigaron en la recuperación del balón antes que este pasara la línea del medio.

El primer gol llega en un centro que trata de ser despejado por Hurtado pero equivocadamente coloca la pelota para que el delantero de Destroyers Chavez, la empuje al fondo de las redes.

En otro centro un delantero de Destroyers llega a cabecear directo al poste izquierdo salvador de Higa, perdiendo un gran oportunidad de gol.

**En el segundo tiempo** The Strongest ingresa a la cancha con una mentalidad cambiada realizando muy buenas jugadas, con toques al ras del piso, en una de ellas recibe Cardozo y envía un pase retrazado a Arevalo quien de primera habilita a Jara el mismo que desmarcándose anota el gol del empate.

The Strongest continúa la búsqueda del triunfo el mismo que llega después de un excelente desborde por la izquierda de Escobar para su posterior centro a la cabeza de Jara quien baja la pelota hacia atrás, Cardozo se hace un lado e ingresa

Hoyos con un remate medido y fuerte bate al arquero destroyano era el gol esperado para llevarnos un triunfo.

En los últimos minutos presiona Destroyers y anota de cabeza en posición adelantada, Gol anulado y pitazo final, triunfo sacrificado de The Strongest.

El cambio de mentalidad fue fundamental para levantar el ánimo de todo el conjunto que volvió a ser el Tigre de obreros que

todos queremos, dejando a un lado a ese Tigre de estrellas que en toda esta temporada anterior fué tan perjudicial.

Esta es una nueva etapa a cargo de Félix Berdeja quien con este resultado y con el accionar de todo el conjunto nos da la esperanza de seguir por la senda del triunfo en los partidos siguientes y hacer todo lo posible para conseguir en este campeonato por lo menos una clasificación a algún campeonato internacional



## 1RO DE MAYO FESTIVAL EN HOMENAJE A OSCAR SANCHEZ

Este martes primero de mayo, feriado nacional, se realizará un lindo festival deportivo y cultural en solidaridad y beneficio de el Oscar Carmelo Sanchez.

La selección boliviana estará presente en un partido amistoso contra The Strongest como el número principal y de fondo del festival.

Entre las varias atracciones está la actuación de Sambos Caporales, la presencia de nuestro presidente Evo Morales, además de un partido de exhibición de los jugadores clasificados al mundial de 1994 que tendrán como rival al denominado conjunto de oro de The Strongest con varias figuras del pasado.

Para conocer el programa completo pueden ingresar al siguiente enlace de nuestra página web oficial:

[http://www.clubthestrongest.net/noticia\\_fest\\_sanchez.htm](http://www.clubthestrongest.net/noticia_fest_sanchez.htm)

## PRÓXIMOS PARTIDOS

Jueves 3 de mayo

Real Potosí

Vs

**The Strongest**

hrs. 20:00. Potosí

Estadio

Mario Mercado Vaca Guzmán

Domingo 6 de mayo

**The Strongest**

Vs

Real Potosí

hrs. 15:30. La paz

Estadio

Hernando Siles

Gracias por todas las cartas enviadas, por las felicitaciones y las sugerencias que nos realizan, la intención es realmente llegar a todos ustedes con información continua de nuestro querido Club The Strongest. Queremos también pedirles que continúen reenviando el boletín a sus contactos stronguistas y

haciéndonos llegar el correo electrónico de los mismos. Mas que todo de los que viven en el exterior e interior del país que son los que definitivamente mas lo aprecian.

GRUPO TIGREnoticias

REENVIA ESTE MENSAJE A TUS CONTACTOS  
Y MEJOR SI SON TIGRES DE CORAZON

[tigrenoticias@gmail.com](mailto:tigrenoticias@gmail.com)

